
 

別紙様式（第１０条関係） 

 

議会報告会等報告書  

 

令和 ４年 ６月 ３日  

 

 議会議長 三宅耕三 様  

 

 班長 川瀬 孝代  

 

１ 開催日時：令和４年 ５月１４日（土） 午前１1 時００分～  

 

２ 会  場： 城山２丁目集会所（城山２丁目楽遊会）  

 

３ 参加議員：班長 川瀬孝代、記録者 広田久男  

       中村 等、大谷勝治、山崎まゆみ、水谷喜和  

議長 三宅耕三 副議長 三林 浩  

 

４ 参加者数：２０人  

 

５ 参加者から出された意見や提言等の要点記録・・・別紙のとおり  

 

６ 成果、課題、意見、所見等  

議会での意見交換会として、城山 2 丁目楽游会の方と対談しました。  

予定では参加者が 2 グループであったため、時間を半分に決めて、議員メンバ

ーの入れ替えをする予定でしたが、当日急遽参加者が 4 グループであったため、

移動が困難になり、1 グループに定着してしまった。今後は、タイムスケジュ

ールなど決めておくことが必要と感じた。  

グループ方式での意見交換は、30 分～45 分は必要と考える。  

町民と気軽に会話をしながら、真の課題を引き出す意見交換のやり方を勉強

する必要があると感じた。  
 



５ 参加者から出された意見や提言等の要点記録 

 

参 加 者

の意見・

要望 

⑴城山地区に連絡所施設を設置要望 

①笹尾連絡所の機能と同等のものを城山地区にも設置できないか。 

(高齢化で免許返納や現状のオレンジバスは使い勝手が悪いため。) 

⑵利用しやすい介護タクシーの制度を教えてほしい 

⑶広報誌の掲載 

①広報とういんをはじめとして様々な情報誌が配られているが、種類を少なく

まとめて見やすくしてほしい。 

②グッドニュースの記事はよくわからなかった。 

③最近広報誌に俳句が載らないのはなぜですか？ 

  楽しみにしているものを幅広く掲載してほしい。 

⑷身近な地域住民施設のバリアフリー化 

①シニアが利用する集会所などはバリアフリーのほうが良い。 

⑸コロナ感染症の自宅隔離者への対応は、どのように決定しているのか。 

① 関係機関からの連絡がなく困った。 

②隔離期間には充分とは思えない少量の食料。 

③②における対応基準はどうなっているのか。 

④関係機関(県と町)の連携はどのようになっているのか。 

⑹自治会で緑地帯を利用できるようにならないか 

⑺空き家が多く存在し、庭木が伸びているため、空き家対策を含め対応を要望す

る。 

⑻議会傍聴席に字幕モニター設置と車いすで傍聴できるようにしてほしい。 

⑼楽游会の活動は月例会のほかに 100 歳体操やパークゴルフ・カラオケなど行

い、健康寿命延伸のためフレイル予防のための活動を積極的にしています。 

日々健康的で充実してとてもありがたいと思っている人が、多くいました。 

⑽議会との意見交換会を定期的に行ってほしい。 

⑾以前議会の様子を拝聴したとき、一人の議員さんの発言多く、ちょっとわかり

づらかったです。 

⑿障害者差別対象法ができたが、民間企業やボランティアにも適応か。 

⒀耳が不自由なため防災無線など聞こえにくいため LINE を活用してほしい。 

⒁東員町は住みやすいところで、楽游会の集いがすごく楽しい。 

その他 集会所の使用料に関する問題があることを話されていました。 


